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ЖИЗНЬ ПОСЛЕ ВУЗА  
Думаем, всем интересно – что ждет выпускников после 

окончания института? Получил диплом, а дальше? Какая она 
– жизнь после вуза?  

Мы поспрашивали об этом выпускников 2016 года, задав 
каждому одни и те же вопросы: «-Представьтесь, 
пожалуйста. - По какой специальности учились? - Что из 
студенческих лет запомнилось больше всего? - Сложные ли 
были годы обучения? - Хотели ли бы вернуться обратно? - Как 
складывается ваша жизнь после вуза? -  Что можете 
пожелать нынешним студентам?» 

И вот что нам удалось узнать. 
 

Еремеева Кристина: «В ГСИ я 
поступала на факультет 
экономики. Этот ВУЗ подарил 
мне прекрасных и 
сумасшедших друзей, и 
наверно большая часть 
воспоминаний будет связана с 
ними. А одно из самых ярких - 

это приготовление к нашему первому мюзиклу "Все или 
ничего". Если можно было бы описать процесс подготовки 
одним словом, то это ЭПИК.   

Первый год был не особо сложным, так как мы вспоминали 
то, что проходили в школе. Последующие года были труднее 
(про последний я вообще молчу).  

Хотела бы вернуться? И да, и нет. Хотелось бы повторить это 
вновь, испытать те же чувства, но надо идти дальше, открывать 
для себя что-то новое. ВУЗ - это только лишь старт для твоих 
дальнейших достижений. ВУЗ помог мне определиться с 
профессией (точнее даже преподаватель). Сейчас я устроилась 
на работу в банк и, как ни странно, мне это нравится.  

Хочется пожелать новым студентам, чтобы верили в себя и 
не бросали то, что начали. Желаю им усердно трудиться и найти 
в жизни своё законное место. Желаю им не скрывать свои 
творческие способности». 

 
Федотова Виктория: «Я - 

психолог-педагог. Для меня 
время обучения в ВУЗе было 
самым ярким и интересным. Все 
эти четыре года обучения я не 
забуду, ведь я многому 
научилась и нашла тех самых 
друзей, с которыми общаюсь и 
сейчас, и надеюсь в будущем, 

мы будем дружить семьями. Конечно же, я не могу не отметить 
мой любимый культ-массовый сектор студсовета, который 
помог мне развить себя и других людей. Многочисленные 
мероприятия, выездные конкурсы, участие в разных проектах - 
все это сформировало во мне любовь к творчеству, труду и 
сотрудничеству. Особая ответственность и чувство долга не 
покидали меня на протяжении трех лет на посту председателя 

студенческого совета. Мы многое пережили с моими 
коллегами по сектору, многому научились и научились других 
ребят, и я очень надеюсь, что они не остановятся на 
достигнутом и будут расти в плане творчества уже без нас. 

Честно говоря, учеба - само по себе понятие сложное. Не 
могу сказать, что было слишком сложно или слишком легко. 
Правильнее: серединка на половинку. Мне нравилось слушать 
лекции от уважаемых преподавателей, действительно 
мастеров своего дела. Все они привнесли свой вклад в моё 
образование, за что им отдельное человеческое спасибо. Где-
то требовалась помощь, но в нас всегда верили, и это не могло 
не мотивировать. 

Я знала, что будет вопрос о том. хотела бы я вернкться в вуз, 
и долго обдумывала ответ на него, потому что самые яркие 
события происходили в период моего обучения в институте. 
Отвечу так: я оставлю в памяти самое яркое и самое любимое, 
буду вспоминать и гордиться тем, что сумела разнообразить 
свое студенческое время, обязательно буду рассказывать 
своим детям и ставить в пример, но нужно двигаться дальше, я 
уверенна, что на этом не все еще закончилось!  

Как складывается жизнь после вуза? Наверное, как и у всех 
остальных. Быт, работа, дом, семья, ответственности и забот 
больше, а времени все меньше и меньше. 

Я желаю ребятам не спешить взрослеть, а делать свое 
студенческое  время ярким и запоминающимся. Не 
воспринимать учебу как тягость, а пытаться 
совершенствоваться и развиваться как можно больше. Всегда 
верьте в себя и добивайтесь тех целей, которые вы перед собой 
ставите. У вас всё получится!» 

 
Симонович Мария: 

«Училась по специальности 
менеджмент. Очень 
запомнились моменты 
внеучебной деятельности, 
организация мероприятий, 
концертов, участие в различных 
творческих проектах. Особенно 
нравилось учувствовать в 
ежегодном танцевальном 
марафоне «Мастер-стар».  

В учебе никогда не бывает всегда легко или всегда сложно. 
Больше зависело от времени и ситуации. Скажем так: было 
всего по чуть-чуть.  

Вернуть студенческие годы? Д, было бы здорово. 
Сейчас рано говорить о сложившейся жизни после вуза, 

ведь я закончила его совсем недавно. 
Сегодняшним студентам хочется пожелать огромной удачи 

во всех начинаниях, сдавать сессии без лишних хлопот, быть 
активными в учебе и во внеучебной деятельности, идти к 
поставленным целям и добиваться их, а самое главное, 
получать удовольствие от того, чем занимаешься». 

 

ВКЛАД В ЭКОЛОГИЮ 
Ежегодная акция «Наш лес. 

Посади свое дерево» прошла в 
Люберцах 17 сентября. Ее цель 
- помочь восстановить леса 
после пожаров и поражения 
жуком-короедом, озеленить 
города. В 2016 году в 
Люберецком районе было 
подготовлено для посадки 

свыше 37 тысяч саженцев. И наш Гуманитарно-социальный 
институт принял в этой акции участие.  

Со слов студентов ГСИ - участников акции: «Нас собрали у 
института в 8.45 утра, так как в 9 часов специальный автобус от 
администрации района должен был нас забрать и отвести в 
нужное место. Но по каким-то обстоятельствам  автобус 
задержался, и нас уже хотели отпускать по домам, но мы так  
рвались в бой, что нашли выход из ситуации и своим ходом 
отправились совершать благое дело. Было очень весело, шел 
вокальный концерт, на полевой кухне раздавали кашу и 
горячий чай. Море отзывчивых людей приехали на помощь для 
восстановления леса. Каждый из нас сделал вклад в 
процветание природы, и мы этим гордимся!». 
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 «ОБРАЗОВАНИЕ МОЖЕТ БЫТЬ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫМ, НО, В 

ЛЮБОМ СЛУЧАЕ, НЕ ЛИШНИМ…» 
Все знают, что в нашем 
институте есть 

факультет 
дополнительного 

образования или, 
коротко, ФДО. А вот 
кто на нем учится и 
чему? Об этом мы 
решили поговорить с 
деканом ФДО, 

кандидатом 
педагогических наук, 

доцентом Мысенко Галиной Владимировной. 
- Как давно в ГСИ можно получить дополнительное 
образование? 
- В нашем институте обучение по дополнительным программам 
осуществляется с 2007 года, то есть скоро будем праздновать 
10-летний юбилей… Изначально это задумывалось, как 
дополнительная возможность для наших студентов получить 
образование по какой-нибудь специальности, что называется, 
для души (например, «Руководитель туристской группы» или 
«Дизайн среды»). Так же ребята могли расширить свой 
потенциал по еще одной, кроме основной вузовской, 
специализации (так для менеджеров это – «Банки, банковское 
дело» или «Реклама, выставочное дело и PR»; для психологов 
– «Психологическое консультирование и психодиагностика 
личности» и т.п.). Я сама в студенческие годы прошла обучение 
по дополнительной специальности «Спортивная 
журналистика», а полученные навыки пригождаются мне и 
сейчас (иногда пишу статьи в местную прессу, помогаю ребятам 
выпускать студенческую газету)… 
- То есть это было что-то вроде кружков или 
факультативов? 
- Очень похоже, но с выдачей соответствующего свидетельства. 
А в настоящее время мы вышли за рамки просто внутреннего 
межфакультетского подразделения. Сегодня у нас учатся не 
только наши ребята, но и студенты других вузов, а также 
сотрудники различных организаций, которые  проходят 
повышение квалификации и профессиональную 
переподготовку по дополнительным 
практикоориентированным специальностям, востребованным 
на рынке труда. В июне текущего года, например, по 

дополнительной программе «Менеджмент в образовании» 
«выпустились» почти все директора школ и заведующие 
детсадами Люберецкого района.  
- А какой документ получают ваши выпускники? 
- В соотвтетствии с Законом «Об образовании в РФ» прошедшие 
курс повышения квалификации получают Удостоверение (оно 
действительно в течение 5 лет). Тем,  кто обучался по 
программам переподготовки, после сдачи итогового экзамена 
и защиты выпускной работы выдается Диплом о 
профессиональной переподготовке. У такого документа, как и 
у диплома о высшем образовании, нет срока давности. А еще 
многие работодатели приравнивают переподготовку ко 
второму высшему образованию. 
- А предлагаемые специальности всегда одни и те же? 
- Мы стараемся следить за изменениями в законодательстве, 
ситуацией на рынке труда, общими тенденциями развития 
нашего общества, под воздействием которых возникает новый 
спрос на тех или иных специалистов. Периодически мы 
разрабатываем новые учебные курсы, вносим изменения в 
старые программы, а прием на какие-то закрываем в связи с 
невостребованностью. Также мы проводим опросы в 
студенческой среде, чтобы учитывать пожелания самих ребят. 
То есть мы все время меняемся, стараясь идти в ногу со 
временем. Так у нас появились специальности «Управление 
персоналом» и «Психолого-педагогическое сопровождение 
детей в ДОУ». С этого года планируем открыть «Бухучет». 
- Как к вам поступить? 
- Просто надо выбрать соответствующую программу (можно 
даже две), подать в деканат документы и ждать начала 
занятий. Сейчас как раз идет набор. 
- А обучение платное? 
- Некоторые специальности для наших студентов бесплатные, а 
по остальным предоставляются скидки. 
- Что бы Вы хотели пожелать читателям нашей газеты? 
- Я на своем опыте убедилась, что образование может быть 
дополнительным, но, в любом случае, не лишним. Даже если 
вы не будете работать непосредственно по полученной 
специальности, приобретенные в ходе обучения знания и 
умения очень пригодятся в любой сфере деятельности. Не 
останавливайтесь на достигнутом и покоряйте новые 
образовательные вершины. 

От редакции 
  

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ЛЮБЕРЦЫ! 
10 сентября 2016 года в 
Люберцах проходил День 
города, а это для 
населенного пункта то же, 
то для человека – день 
рождения. И «стукнуло» 
имениннику ни много, ни 
мало - 393 года. 
В празднике приняли 

участие представители администрации, учебных заведений и 
жители Люберецкого района.  
Мероприятия в честь памятной даты начались с официального 
открытия на центральной площади города. А дальше было на 
что посмотреть и в чем поучаствовать. 
Люберецкий краеведческий музей организовал выставку 
экспонатов, связанных с историей и культурой города. 
Художники показывали собственные работы, делились 
накопленным опытом. Устраивалась развлекательная 
программа для детей. Духовой оркестр исполнял творческие 

произведения, танцевальные коллективы демонстрировали 
номера. Соревнования собирали поклонников футбола, 
тенниса, гимнастики и других видов спорта. Призерам 
вручались подарки.  
Вечером звезды эстрады порадовали праздничным 
концертом, в финале которого прогремел красочный 
фейерверк. 
Представителям нашего вуза тоже довелось во всем этом 
поучаствовать. В Люберецком парке был организован 
специализированный студенческий городок, где все 
желающие могли познакомиться с образовательными 
организациями нашего района и просто пообщаться в шумной 
студенческой тусовке. Все получили массу впечатлений: 
множество флагов разных учебных заведений развевалось на 
ветру, ото всюду доносился громкий смех, можно было 
приобрести оригинальные сувениры на память. Такие 
мероприятия надолго оставляют ощущение всеобщего 
подъема и единения.  

Снежанна Шарапкова 
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«ЧЕСТНОЕ ДОСЬЕ» 
Мы 

продолжаем 
рубрику «Честное 
досье», в которой 
на вопросы 

наших 
корреспондентов 

отвечают 
преподаватели и 

сотрудники 
нашего 

института. 
Сегодня наш 
собеседник - 

преподаватель, 
зам. декана факультета дополнительного образования, зам. 
начальника Управления воспитательной и социальной работы 
и, наконец, просто, интересный творческий человек.  
Имя – Павликов Василий Андреевич 
Дата рождения – 28 мая 1983 года 
Образование – высшее, МПГУ; аспирантура, ГСИ 
Учебные дисциплины – культурология, история 
- Какое значение в Вашей жизни имеет Ваш предмет?  
- Мой предмет помогает людям больше узнать мир, расширить 
свой кругозор и развить интерес к познанию культуры. 
- Каков стаж Вашей работы в ГСИ? 
- Я в ГСИ окончил аспирантуру, одновременно с аспирантурой 
занимался культурно-массовой работой, преподавал, потом 
начал работу в воспитательном отделе и деканате 
дополнительного образования. В общей сложности, около 9 
лет работаю. Меня можно считать ещё молодым сотрудником.  
- Почему Вы выбрали именно этот предмет?  
- Он мне очень интересен, сначала я пошел на одну 
специальность в другом ВУЗе - на «прикладную 
биотехнологию», там мне не понравилось, я решил пойти на 
культурологию и не ошибся.  
- Чем Вы занимаетесь в свободное от работы время? 
- Люблю проводить время с семьей, смотреть фильмы, ходить 
в походы с палатками (но на авто), путешествовать, баню, 
вкусно и много поесть, хорошо поспать.  

- Есть ли у вас дети?  

- Да, у меня есть 5-летний сын. 
- Какие студенты на ваш взгляд преобладают в ГСИ 

(трудяги/ленивые)? 
  - Студенты в ГСИ, конечно, разные. Но, честно говоря, когда 

общаюсь с ними, то вижу, что большинство заинтересованы в 
своём развитии и целеустремлены.  Многие к выпуску берутся 
за голову и становятся трудящимися студентами. 

- Что в вашем понятии «Идеальный ученик»? 
- Студент в очках, с толстым учебником, приходящий за 15 

минут до начала лекции и не прогуливающий занятия(Шутка). 
А так, самое главное, идеальный ученик -  этот, который 
понимает. 

- Что бы вы могли пожелать нынешней молодежи? 
  - Пожелать: чаще включать голову и больше думать. 

Устроиться  в жизни и быть счастливыми во всем. 
 Вопросы задавала Снежанна  Шарапкова 

 
 

НЕМНОГО ПОЭЗИИ 

Ты помнишь, как быстро, прошла наша осень? 
Дождем не умылись под полночь в ночи.  
Сейчас мы, как дети, нам будто по восемь - 
В мечтах наступивших по горло торчим. 
 
А вьюга летела сквозь время и беды ,  
Сквозь боли в груди снег растаял, капут.  
Так долго мы ждали вчерашней победы ,  
Как жены мужей своих с воин не ждут. 
Таскало, рвало до упавшего листа. 
Бессонные ночи в привычку вошли.  
Очнулась сквозь год от любимого свиста  
Твоих алых губ, что мои не нашли... 
 
Без действий лежала , лежала в кровати ,  
Отчалила в сон, походя кораблю.  
Помучавшись век, я решила, что хватит,  
Ведь все таки я бесконечно люблю! 

 

Автор: Снежанна Шарапкова 
 

 

ИТОГИ ОСЕННЕГО 

ПЕРВЕНСТВА ГСИ  

ПО ФУТБОЛУ 

Завершилось традиционное осеннее первенство ГСИ 
по мини-футболу. К сожалению участников в этот раз 
было маловато, но это не помешало создать 
соответствующее настроение соперничества на 
спортивной площадке. Поздравляем команду 1-го курса 
колледжа с заслуженной победой. Награждение 
победителей состоится 7 октября на «Дне 
первокурсника». 
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Анонс ближайших мероприятий 

7 октября – «День первокурсника» 

24 ноября – IV научно-практическая конференция учащихся 

средних и среднепрофессиональных учебных учреждений 

Люберецкого района «Россия сегодня» 

ноябрь – открытое первенство ГСИ по настольному теннису. 


